

## MARCHA NOCTURNA

# Rechazo en Toluca a Reforma Judicial

CLAUDIA RODRÍGUEZ

**La aprobación pondría en riesgo la resolución de conflictos y protección de los derechos, aseguran**

Más de dos mil personas entre magistrados, abogados, ministros, trabajadores del Poder Judicial de la Federación, ciudadanía y alumnos de la facultad de Derecho de la Universidad Autónoma del Estado de México marcharon esta noche para mostrar su rechazo a la Reforma Judicial, la cual comentan pretende elegir a los jueces y magistrados por voto popular, mecanismos de tómbola para depuración de candidatos y cartas de recomendación de vecinos, colegas o personas de confianza.

"La finalidad es visibilizar la falta de diálogo, la necesidad de independencia judicial, la urgencia de que México tenga jueces independientes, la tómbola no es opción, necesitamos jueces preparados, independientes y capaces es lo que necesitamos para una adecuada impartición de justicia", señaló Victor Flores Nicolás, secretario del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación

Los inconformes señalaron que de aprobarse dicha Reforma, se pondría en riesgo la correcta resolución de conflictos,



LUIS CAMACHO

**El contingente** marchó desde Vicente Villada hasta la Plaza de Los Mártires

**Se pretende** elegir a los jueces y magistrados por voto popular, mecanismos de tómbola para depuración de candidatos

la protección de los derechos así como la revisión y corrección de actos de las demás autoridades así como del gobierno, esto con la finalidad de evitar actos de arbitrariedad y el exceso del ejercicio del poder.

"Sería tanto como si homologamos a qué una persona necesita una operación de corazón abierto y la hace un estudiante de medicina, se necesitan conocimientos es-

pecializados, muy profundos" comentó, Flores Nicolás.

El contingente marchó por las calles de Vicente Villada, Miguel Hidalgo, Nicolás Bravo hasta llegar a la Plaza de los Mártires donde convergen los tres poderes, ejecutivo, legislativo y judicial.

"Estarían vulnerando un estado de derecho y a nuestra propia constitución; nosotros defendemos al pueblo de México, somos los que interpretamos a la constitución y sabemos los alcances que tiene y las consecuencias que va a tener esta reforma al Poder Judicial, tenemos que salir a luchar por el pueblo de México, por el estado de derecho y por nuestra constitución" detalló Alejandro Archundia, secretario del Primer Tribunal Colegiado de Apelación en Toluca